

von Straftaten verantwortlich? Sozialistische Demokratie vom 8.

1968, S. 11

Loose, W.: Die Bedeutung der kriminologischen Forschung für die Prognose der Kriminalitätsentwicklung, -Vorbeugung und -bekämpfung. Neue Justiz, 1968, Nr. 5, S. 130-132

Mürbe, H./Schmidt, W.: Einige Fragen der strafrechtlichen Verantwortlichkeit und der Schuld. Der Schöffe, 1968, H. 3, S. 84-87

Popiela, H.: Erfahrungen aus der Bekämpfung von Brennpunkten an schweren Diebstählen. Forum der Kriminalistik 1968, H. 2, S. 81—84

Schmidt, H.: Die wichtigsten Ergebnisse der Diskussion über das neue Strafrecht. Neue Justiz, 1968, Nr. 3, S. 68-74; Nr. 4, S. 111-117

Seidel, D./Lupke, M.: II. Internationales Symposium zu Problemen der Rückfallkriminalität Jugendlicher. Forum der Kriminalistik, 1968, H. 2, S. 89-91; Neue Justiz, 1968, Nr. 4, S. 121-126

Das neue Strafrecht — bedeutsamer Schritt zur Festigung unseres sozialistischen Rechtsstaates (Aus den Materialien der 6. Tagung der Volkskammer am 12.1. 1968). Neue Justiz, 1968, Nr. 4, S. 97-111

Streit, J.: Kriminalität und Strafgesetzgebung in der Deutschen Demokratischen Republik. Sozialistische Demokratie vom 1.3. 1968, Beilage, S. 1-6

Weickert, M.: Kriminalitätsbekämpfung in den LPGs Typ III. Neue Justiz, 1968, Nr. 3, S. 74-76

Winkler, R.: Zur Beratung und Entscheidung von Vergehen durch Schieds- und Konfliktkommissionen. Der Schöffe, 1968, H. 3, S. 93-98

Wittenbeck, S./Roehl, U./Mörtl, E.: Wahrheitserforschung und Strafzumessung bei Gewalt- und Sexualdelikten und die Mitwirkung der Bevölkerung in derartigen Verfahren. Neue Justiz, 1968, Nr. 5, S. 132-137

Wittkopf, E./Ebert, G.: Zur Untersuchung von unter Alkoholeinfluß begangenen Straftaten. Forum der Kriminalistik, 1968, H. 2, S. 68-70

3.

Zivilrecht.

Orth, K.: Zu den Voraussetzungen der Inanspruchnahme von Käuferrechten. Neue Justiz, 1968, Nr. 5, S. 147-149

Familienrecht

Ansorg, L: Familienrecht der DDR. Leitfaden. Berlin: Staatsverlag 1967, 191 S., 1968/1015

Eberhardt, K.-H.: Nochmals: Zur Verjährung des Ausgleichsanspruchs des überlebenden Ehegatten. Neue Justiz, 1968, Nr. 5, S. 141-143

Eberhardt, K.-H./Weise, W.: Entwicklungstendenzen und Faktoren der Ehelösungen. Neue Justiz, 1968, Nr. 3, S. 76-85

Redlich, B.: Zum Entzug des elterlichen Erziehungsrechts. Neue Justiz, 1968, Nr. 5, S. 138-141

Rohde, U.: Die Entscheidung über das Erziehungsrecht bei Ehescheidung. Der Schöffe, 1968, H. 3, S. 101 bis 104

Seifert, W.: Zwei kostenrechtliche Fragen des Familienverfahrens. Neue Justiz, 1968, Nr. 5, S. 143-144

Kritik des staatsmonopolistischen Herrschaftssystems

Felgentreu, H./Brühl, H.: Unsere Verfassung fördert den Kampf der westdeutschen Arbeiterklasse um Mitbestimmung. Die Arbeit, 1968, H. 3, S. 6-9

Hess, P.: Eine amerikanische Variante der „Formierten Gesellschaft“ (Zu M. D. Reagan, The Managed Economy, London/Oxford/New York 1967). Wirtschaftswissenschaft, 1968, H. 1, S. 152-156

Hoell, G.: Grundzüge und Probleme der staatsmonopolistischen Agrarpolitik in Großbritannien. Wirtschaftswissenschaft, 1968, H. 1, S. 100—115

Kaul, F. K.: Die westdeutsche Haltung zur Frage der Rechtshilfe durch sozialistische Staaten im Strafverfah-